



Nouvelles lignes TGV validées par le Gouvernement

Développement ferroviaire au financement à préciser

Le Gouvernement vient de valider la réalisation des lignes à grande vitesse (LGV) Bordeaux-Toulouse et Bordeaux-Dax, dans le cadre du Grand Projet ferroviaire du Sud-Ouest.

L'UNSA-Ferroviaire prend acte que l'Etat stratège arbitre les décisions d'aménagement du territoire.

La mission du Groupe Public Ferroviaire SNCF est de mettre en œuvre les décisions de l'Etat, en offrant le meilleur du service Public attendu par les populations et élus concernés.

L'UNSA-Ferroviaire demande à l'Etat d'assumer ses responsabilités, en finançant les projets qu'il vient de valider, tout en reprenant la part de la dette d'Etat, placée aujourd'hui au sein des comptes de SNCF Réseau.

Incontournables financiers, afin que la construction des Lignes à Grande Vitesse ne se fasse pas au détriment du réseau de lignes classiques, au vieillissement continu.



Marc Baucher
Secrétaire Général
UNSA FERROVIAIRE
06 21 49 74 11

Thierry Marty
Conseil d'Administration
SNCF Mobilités
06 08 80 13 69